



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Asume Libia García; inicia “gobierno de la gente” en Guanajuato

ES LA PRIMERA mujer que gobierna la entidad; ofrece mucho trabajo y menos ventanillas; llama a la unidad. **pág. 18**



LA GOBERNADORA Libia García, ayer.

Libia Dennise asume el Ejecutivo estatal

Arranca el “gobierno de la gente” en Guanajuato

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

En Guanajuato, “hoy estamos arrancando éste, que es el gobierno de la gente; es un nuevo comienzo que pone en el centro a las personas, les quiero dar las gracias por acompañarnos, les quiero dar las gracias por recorrer este camino conmigo, afirmó ayer Libia Dennise García Muñoz Ledo.

Tras asumir el cargo de gobernadora de Guanajuato, destacó que por primera vez en la historia del estado una mujer está al frente del Poder Ejecutivo y aseguró que con su llegada al Gobierno “llegan todas las mujeres guanajuatenses y sus luchas”.

EL DATO

AL EVENTO acudieron representantes de grupos empresariales, colectivos feministas, madres buscadoras, líderes sociales y comerciantes.

Por la mañana, en sesión solemne del Congreso local, Libia Dennise rindió la protesta de ley, y más tarde hizo lo propio en la explanada de la Alóndiga de Granaditas, ante representantes de la sociedad guanajuatense.

LA NUEVA mandataria llama a la unidad y promete trabajar “de la mano de todos”, sin importar colores ni partidos; sostiene que con ella, “llegan todas las mujeres y sus luchas” al poder

Ahí, representantes del Colectivo Manos Unidas le hicieron entrega de una semilla germinada del árbol capulín blanco, como símbolo que enmarca el momento histórico en el que el cura Miguel Hidalgo y Costilla escribió las cartas de intimación para el intendente Riaño.

Posteriormente, Delia Ponce, la segunda mujer en ser diputada local, acompañada de 46 representantes ciudadanos de todos los municipios, le tomó la protesta simbólica como gobernadora de Guanajuato.

Durante su discurso, la nueva mandataria hizo un llamado a la unidad a todas las fuerzas políticas y aseguró que buscará trabajar “de la mano de todos”, sin importar colores o partidos pues, dijo, es una mujer que sabe negociar y tejer acuerdos.

“Somos más fuertes cuando trabajamos unidos. Hace un rato en el Congreso llamábamos justamente a las fuerzas políticas a que trabajáramos en unidad. Como gobernadora extendí mi mano para trabajar juntas y juntos, porque aquí no hay colores que valgan cuando

se trata de trabajar por Guanajuato y a eso debemos comprometernos”, enfatizó Dennise García.

Aseveró que trabajará con la Federación y con los municipios del estado en los temas que más le importan a la gente, como seguridad, agua, desarrollo social, campo, comunidades indígenas, migrantes, personas con discapacidad y otros. “Todos tienen cabida en este Gobierno, aquí no se excluye a nadie, aquí todas las voces son importantes, porque todas construyen este Guanajuato”, remarcó.

Libia Dennise García reconoció el trabajo del gobernador saliente, Diego Shinue, y comentó que, en la transición, Diego le remarcó que lo más importante era no perder de vista las necesidades de la gente, ante lo cual, los presentes corearon “Diego, Diego”, a lo que se unió la nueva mandataria.

Afirmó que su administración llegará a cada rincón de Guanajuato, específicamente a las personas que más lo necesitan y que en muchas ocasiones no se pueden acercar a las oficinas corres-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



pondientes.

Asimismo, mencionó que en su gobierno la gente será la protagonista, por lo que agradeció que todos los presentes fueran testigos del cambio de administración, al que calificó de ordenado y abierto.

La gobernadora de Guanajuato resaltó que por primera vez en la historia de la entidad habrá un gabinete paritario, con un gran equilibrio entre hombres y mujeres, y expresó: "Cuando llegamos, las mujeres transformamos los entornos, por eso no me queda duda que hoy que tenemos la mitad de mujeres (en el gabinete) se va a ver esa sensibilidad, ese trabajo, esa pasión, esa convicción".

Aquí, dijo, a las mujeres se les dan oportunidades, aquí habrá desarrollo, aquí ya pronto lo van a ver, tendremos programas enfocados a las mujeres, a las madres de familia, a las comerciantes, a las trabajadoras, a las estudiantes, a la

seguridad, porque yo creo en ustedes y les digo, mujeres de Guanajuato, no les voy a fallar.

En seguida, García Muñoz Ledo se refirió a un "decálogo" en el que basará su gobierno: "Nunca olvidemos por quiénes estamos aquí; el mayor derecho, la dignidad humana, haz que cada día valga; menos ventanillas, más ciudadanía; el nuevo decir es el hacer; somos el ejemplo de la cultura del esfuerzo; todas las voces deben ser escuchadas; cero tolerancia a la corrupción, violencia laboral, acoso y hostigamiento sexual; trabajando somos imparables, y tú eres el rostro del nuevo comienzo".

La mandataria insistió en que trabajará de la mano con todos los sectores de la sociedad, por lo que será una gobernante "todo terreno y todo corazón", e instruyó a su gabinete a que realice su labor de manera cercana a las causas de la gente, con la idea de construir un mejor estado, "el estado que queremos".

Entre interrupciones y gritos de "gobernadora, gobernadora", de los presentes, Libia Dennise mencionó que en sus recorridos pudo comprobar que la gente del estado que ahora empezará a gobernar es trabajadora y mucha viene de la cultura del esfuerzo.

Y enfatizó: "Gracias a esos hombres y mujeres que van a acompañar este camino, porque sé que están comprometidos con Guanajuato, que son personas que, por supuesto, tienen como prioridad construir un estado que sea más seguro, un estado de paz, en donde nuestras hijas e hijos puedan salir a las calles y ahí le vamos a poner no sólo el corazón, sino toda la fuerza del estado para recuperar la paz y la tranquilidad que merece Guanajuato".

“ COMO GOBERNADORA extendí mi mano para trabajar juntas y juntos, porque aquí no hay colores que valgan cuando se trata de trabajar por Guanajuato y a eso debemos comprometernos”

LIBIA DENNISE GARCÍA
Gobernadora de Guanajuato

2

Actos encabezó ayer la nueva gobernadora de Guanajuato



LIBIA DENNISE GARCÍA, en la explanada de la Alóndiga de Granaditas, ayer.